

Toman posesión nuevos directores de la Escuela de Lenguas y de la Facultad de Medicina Veterinaria de la UNACH

· Atestigua el rector Jaime Valls Esponda sendos actos

El rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, Jaime Valls Esponda, atestiguó la toma de posesión de María Eugenia Culebro Mandujano y de Alfredo Castellanos Coutiño, como directores de la Escuela de Lenguas Tuxtla y de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia, respectivamente.

En sendos eventos y acompañado de los integrantes de la Junta de Gobierno de la Universidad, el rector Valls Esponda reconoció la calidad académica de los nuevos directivos a quienes invitó a continuar trabajando en coordinación con la administración central, para alcanzar las metas establecidas en el Proyecto Académico 2010-2014.

Ante la comunidad universitaria, resaltó que hoy la Universidad transita por un momento de consolidación donde las acciones académicas y de infraestructura contribuyen a la formación de los profesionales que demanda el estado.

En este marco, invitó a los miembros de dichas instituciones a respaldar las acciones que se deriven de los nuevos proyectos, ya que "todo el trabajo realizado es y será siempre en beneficio de los jóvenes chiapanecos", puntualizó.

Por su parte, María Eugenia Culebro Mandujano, comentó que la Escuela de Lenguas se encuentra consciente de su compromiso institucional en el impulso a la internacionalización de la Universidad, por lo que redoblará esfuerzos en la atención a las necesidades que en este tema se presenten durante su gestión.

Indicó que actualmente y como parte de la presente administración se han lanzado ya las convocatorias para los cursos intensivos de inglés y francés, dirigidos a niños, jóvenes y a la población en general, los cuales han registrado una amplia respuesta.

Finalmente, agradeció las gestiones para la construcción de un domo, que hoy cubre el patio cívico de la escuela, gestionada por la administración pasada, lo que permitirá llevar a cabo distintos eventos que involucre a los alumnos y docentes.

En tanto, Alfredo Castellanos Coutiño, expuso que su Facultad es un espacio universitario comprometido para contribuir a la consecución de los objetivos trazados en el Proyecto Académico "Generación y Gestión para la Innovación", por lo que se trabajará para mejorar las condiciones del agro chiapaneco.

Es así como ambos directores cumplirán con un periodo de cuatro años improrrogables al frente de dichas planteles, al servicio de la comunidad universitaria y de la sociedad chiapaneca.